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REQUERIMENTO N.º 123/2021 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e 

após ouvido o Plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, a seguinte informação: 

 

 Qual a possibilidade da Prefeitura de Jaguariúna estar fazendo 

convênios com as clínicas de Psiquiatrias. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 O objetivo e que nossa população tenha um tratamento 

conjunto dos médicos psiquiatras e clínico por meios de atividades terapeutas, 

e assim garantindo todos os cuidados certos, e lidando com o transtorno 

mental, ansiedade social, dependências de substâncias, transtorno de pânico, 

depressão, obesidade e emocional de cada paciente.  

Gabinete do Vereador José Muniz, 12 de Abril de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta edilidade em 

Sessão Ordinária de 13 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de abril de 2021. 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


